

Un cœur de ville bioclimatique et positif à horizon 2030

Mission : Réaménagement du centre-ville avec la création d'un parc, d'une aire de jeux et la végétalisation de plusieurs rues.

Lieu : Belleville-en-Beaujolais

ACCOMPAGNEMENT



12

temps de concertation



La commune de Belleville-en-Beaujolais engage, dans le cadre du projet **Ville bioclimatique et positive à horizon 2030**, dans la transformation et la valorisation de son centre ancien. Cette transformation comprend la création du parc des Remparts, la végétalisation de certaines rues, l'insertion d'itinéraires cyclables aménagés en connexion à la Voie Verte et la conception d'une nouvelle aire de jeux.

L'Atelier Pop Corn accompagne la concertation et l'implication des habitants, des établissements scolaires proches (école, collège et lycée), des commerçants sédentaires et des forains aujourd'hui installés sur l'espace pour le marché hebdomadaire.

Un temps dédié à chacun des thèmes et/ou des publics est gage de la bonne intégration des besoins et préconisations des usagers divers. Dans un enjeu de compréhension et d'objectivation des freins, un micro-trottoirs à destination des clients des rues commerçantes est réalisé en complément. Ce dialogue continu amène les paysagistes à faire évoluer le projet dans une direction alternative à la commande d'origine mais plus ajustée aux attentes de chacun. Afin de favoriser l'appropriation, des plantations participatives en pied de façade et des temps d'information du chantier ouverts au grand public sont organisés.

MAÎTRE D'OUVRAGE :

Ville de Belleville-en-Beaujolais

DATE DE RÉALISATION DE LA MISSION :

Jan 2024 - Été 2027

MONTANT DE LA MISSION :

39 700€ HT

ATELIER

POP CORN